

# Bei Leichtathletik schwer beeindruckt

**ELGG** – Am Freitagnachmittag fand in der Sekundarschule Ritschberg der traditionelle Leichtathletiknachmittag statt. In fünf Disziplinen galt es, möglichst viele Punkte zu sammeln. Eigentlich auf den Donnerstag geplant, entschied man sich dann um eine eintägige Verschiebung, welche durch das traumhafte Wetter besser nicht hätte sein können. Alle gaben sich Mühe, um jedes Mal ein bisschen über sich hinauszuwachsen.

Egal, ob beim Weit- oder Hochsprung, 80-Meter-Sprint oder Kugelstossen, Ballweit- (1. und 2. Klassen) oder Speerwurf (3. Klassen) – die Stimmung war gut und alle hatten viel Spass. Und wer weiss, vielleicht wurde gar ein Schulhausrekord gebrochen. Fähig sehen sie jedenfalls alle auf den Bildern aus.

*TEXT UND BILDER JONAS MANSER*

